

Ciudad BBVA. La Vela

Autores: Herzog & De Meuron
Fechas: 2015
Dirección: Calle Azul, 4



La ciudad BBVA tiene 2 tipologías de edificios. La Vela, una torre de 93 m de altura y 19 plantas, bautizada así por los empleados del grupo a través de un concurso de ideas, y 7 edificios horizontales, de 3 niveles de altura. El complejo de 114.000m² se vertebra alrededor de una gran plaza central de 100m de diámetro.

Las fachadas acristaladas están diseñadas para minimizar el consumo energético, protegidas del sol con lamas prefabricadas. Los materiales utilizados tienen bajo impacto ambiental, y los edificios están diseñados para que se pueda llevar a cabo una monitorización del consumo energético. Se han instalado sistemas de recogida del agua de lluvia en las cubiertas de los edificios para su uso en el riego y de reutilización en aguas grises. Es el complejo más grande de Europa iluminado con tecnología LED, lo que supone un ahorro energético del 30%. Parte de sus necesidades se abastecen gracias a energías renovables propias, como paneles solares térmicos o fotovoltaicos y energía geotérmica de bucle cerrado.

Pasarelas, escaleras y un anillo exterior, conectan unas zonas con otras reforzando así la transversalidad.

Dispone de una amplia oferta de servicios, que incluyen desde la restauración hasta el cuidado de la salud y el apoyo a las familias. Toda la estructura responde a una filosofía basada en los valores de la cultura del grupo financiero: colaboración, sencillez, transparencia y transversalidad.